
包头讯为促进社会各界和广大人民群众了
解司法行政在深化依法治国实践中的重要作
用袁不断推进国家治理体系和治理能力现代化袁
12 月 3 日袁 包头市司法行政系统举行了第二届
开放日活动袁活动邀请了包头市人大代表尧政协
委员尧 律师代表尧 社区群众和媒体记者等近 20
人先后走进包头市天泽公证处尧 内蒙古诚誉律
师事务所和包头市强制隔离戒毒所袁 了解公证
处尧 律师事务所法律服务群众的相关情况和强
制隔离戒毒所民警工作情况袁 关注戒毒人员的
戒治情况遥

据悉袁本次开放日活动以野弘扬宪法精神 推
进国家治理体系和治理能力现代化要要要司法行
政 70 年冶为主题 袁旨在推动宪法学习宣传深入
开展袁发挥好司法行政工作接近基层尧贴近民心
的特点袁切实提供便民尧惠民尧利民的法律服务袁
树立司法行政系统野革命化尧正规化尧专业化尧职
业化冶的干部队伍形象袁展现广大司法行政干部
和法律服务工作者的法治素养尧 法律职业道德
和人文精神袁树立良好社会形象遥

天泽公证处的接待大厅里袁18 幅主题为野公
证伴你一生冶 的剪纸样式图片吸引了参观人员
的注意力 袁工作人员介绍说 袁这 18 幅图像是以
创意剪纸的形式袁将 30 多项与民众息息相关的
公证事项进行归类尧整合而创作出来的袁其中包
括出生尧年幼尧求职尧工作尧结婚 尧老年等等人生
不同阶段袁故提名野公证伴你一生冶遥这幅作品生
动诠释了公证业务的范畴袁一经推广袁便得到了
中国公证协会和全国公证同仁的广泛关注 尧转
载和推广遥
参观中袁 大家不时地就该公证处介绍的创

新业务举措提出问题袁 如遗嘱证的法律效力和
意定监护公证具体细节等等袁 工作人员结合了
实际案例袁给出了详细的解袁使聆听者更深刻地
理解了创新举措背后的为民服务核心思想遥

野以前不太理解司法行政系统的具体工作
内容袁今天一下子了解清晰了袁今后袁社区群众
有什么相关的问题袁 也能够来这里寻求解决办
法了遥 冶参观了公证处和律师事务所后袁包头市
昆区锡华社区副主任刘小梅高兴地说遥

上午 10 时 袁参观队伍走进了获得 野2018 年
自治区十佳律所冶 荣誉的内蒙古诚誉律师事务
所袁 就律师事务所公共法律服务及法律援助方
面的工作展开了座谈遥 内蒙古诚誉律师事务所
副主任赵宾详细介绍了该律所的成立及发展现
状袁 就目前该所开展的法律援助等公共法律服
务工作进行了详细的说明袁 随即与参观人员展
开了有针对性的座谈遥

之后袁 参观人员一行参观了强制隔离戒毒
所的心理矫正中心尧康复训练中心尧戒毒学员宿
舍等地袁对标准化尧规范化的场所建设和科学的
管理方式表示称赞遥 包头市人大常委会委员尧市
人大内司委主任委员魏立坚详细了解了强戒所
值班制度及学员管理的具体情况袁 为强戒所的
智慧化尧现代化建设成果点赞遥
针对就此次开放活动袁 魏立坚表示院野去年

开放日的主题是普法袁 今年主要的关注点放在
公证尧 律师和强戒工作上袁 这也是我们委员会
要关注的重点袁 借开放日的机会袁 我们也组织
了一个调研小组袁 具体了解司法工作袁 通过发
挥各方的监督职能袁 来为促进司法建设出一份
力遥 冶

据包头市司法局政治警务部主任尧 党组成
员宁霞介绍袁 开放日活动自 2018 年起举办 袁主
要目的是让公众对司法行政工作有更深的了
解袁便于司法局进一步服务于民 尧执法为民 袁为
群众提供优质高效的司法服务袁 在建设法治内
蒙古尧平安内蒙古尧亮丽内蒙古的新征程上 袁努
力创造新业绩尧书写新辉煌遥
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